



# 新 翔

Shinsho

## 平成23年度前期生徒総会

平成22年度後期生徒会副会長

5月6日(金)

の浦平勝利君の司会で、議長団に3年生の西中康隆君と栗須貴嗣君が選出され、二人の議事進行により、生徒会長の汐崎達也君から、平成22年度生徒会活動経過報告、副会長の二見洸樹君から平成22年度決算報告、会計の畑上裕祐君から平成23年度予算案の提案がなされ、いずれも拍手で承認された。続いて、平成23年度前期生徒会役員の立ち合い演説会と投票が行われ、会長候補で前年度後期副会長の二見洸樹君は、「校内美化の継続をしたい」、副会長候補で前年度後期会長の汐崎達也君は「生徒一人ひとりが明るく挨拶できる学校作りをしたい」、おなじく副会長候補で前年度後期副会長の浦平勝利君は、「会長候補の二見君をサポートし、校内美化の継続をしたい」とそれぞれ選挙公約を述べて続投の意欲を語り、信任投票の結果3人とも90%以上の信任を得て、新執行部に選ばれた。

## 防災避難訓練の報告

4月22日(金)

13時25分に東南海・南海地震が発生し、震度6弱の揺れが10秒後にあるという設定で緊急地震速報発令による避難訓練が、



机や教卓に身をかくすことから始まった。避難場所に集合の後、学校長および新宮消防本部による講評が行われ、避難等はずっと緊張感を持って行動するように等の指導があった。その後、東北地方の被災者の救助に参加した新宮消防本部の2名の署員から体験談を話していただいた。避難訓練の後にとったアンケート結果によると、避難行動や集合状況についての反省点が指摘されていた。また、消防署員による体験談については、テレビの映像よりも被害の大きさを実感したことやこの地域でも大きな地震が起こればこのような状況になるかもしれないといった感想があった。

## 新生徒会役員に聞く！！

5月10日

会長・二見洸樹君、副会長・汐崎達也君、浦平勝利君にお話を伺いました。選挙公約について：「清掃活動を活発にしたい」について（二見・浦平）生徒会役員になった時からずっと続けている毎週水曜日放課後の清掃活動ですが、任期中は必ずやり遂げたいと思っています。僕たちを見かけ、いっしょにやろうと思う人はどんどん参加してほしいと思います。元気よく挨拶のできる学校にしたい：（汐崎）生徒たちみんなが、先生に、地域の人たちに積極的にあいさつできるようになってほしいと思います。あいさつはすべての基本です。また、「遅刻をしない」ということも心がけてほしいです。



## クラブ紹介：ラグビー部

5月30日(月)

ラグビー部は、3年前の自主活動(5名)からの出発で、その後2年間の同好会活動を経て、この4月より部として認めら



れました。① 同好会1年目公式戦戦績 全国大会和歌山予選(11月)新翔高校0-60新宮高校 公式戦初出場 ② 同好会2年目 春季大会兼国体予選(5月) 1回戦 新翔高校34-12新宮高校 2回戦敗退 全国大会和歌山予選(11月)1回戦 新翔高校5-31和歌山北高校 新人大会(2月)1回戦 新翔高校17-5那賀高校 2回戦敗退 本年度 部昇格1年目(23年5月13日現在選手20名 マネージャー3名 計23名) 春季大会兼国体予選 5月30日(月)新翔高校21-8那賀高校 全国大会和歌山予選(11月)ベスト4を目指しています。

# 6月トピックス

3日(金)～6日(日)…高校総体 10日(金)～15日(水)…保護者面談 16日(木)…服装・頭髮点検  
19日(日)…全商珠算・電卓検定 24日(金)…期末考査時間割発表 26日(日)…全商簿記実務検定